

# Manfred Knecht geht

## Wechsel in der Schulleitung der sek mättmi

Die Sekundarschule Knonau-Maschwanden-Mettmenstetten (sek mättmi) steht vor einer Veränderung: Der langjährige Schulleiter, Manfred Knecht, wird die Schule zum Sommer 2025 verlassen. Der Grund für seinen Abschied begründet seine Wahl zum neuen Gesamtschulleiter der Stadt Bremgarten, eine Rolle, die er ab dem 1. August 2025 übernehmen wird.

Manfred Knecht ist mit Bremgarten in vieler Hinsicht eng verbunden. Bevor er 2018 die Schulleitung der sek mättmi übernahm, war er viele Jahre als Bezirksschullehrer und Co-Schulleiter tätig – er ist dort aufgewachsen. Als jemand, der an dieser Schule zu Hause ist und tief verwurzelt in der Schulgemeinschaft steht, wird sich seine Rückkehr als Gesamtschulleiter sicherlich wie ein Heimkommen anfühlen. Somit wird die Schulgemeinschaft im kommenden Sommer von Herrn Knecht Abschied nehmen.

Die Schulpflege hat in Reaktion auf den bevorstehenden Wechsel für den Personalrekrutierungsprozess eine Findungskommission gebildet, der neben zwei Vertretern der Schulpflege auch zwei Lehrpersonenvertreter, die Leitung der Schulverwaltung und die amtierende Schulleitung in einer beratenden Funktion angehörte. Diese Kommission führte eine sorgfältige Auswahl durch und konnte schliesslich zwei qualifizierte Bewerbende für ein Hearing vor dem

versammelten Schulpersonal einladen. In diesem anspruchsvollen Verfahren stellte sich Frau Michelle Heinrich den kritischen Fragen und Herausforderungen des Hearings und konnte die Anwesenden von ihren Qualifikationen überzeugen.

Michelle Heinrich bringt eine umfangreiche Erfahrung im Bildungsbereich mit und hat sich in ihrer bisherigen Laufbahn als Führungskraft sowie als engagierte Pädagogin ausgezeichnet. Sie wird sich ab Sommer 2025 als neue Schulleiterin der sek mättmi vorstellen. Schon vor ihrem offiziellen Stellenantritt am 1. August wird Frau Heinrich ab Frühling 2025 für die Einarbeitung in einigen Sektionen an der Schule zu sehen sein.

Die Schulgemeinschaft freut sich sehr auf die bevorstehende Zusammenarbeit mit Frau Heinrich und blickt zuversichtlich in die Zukunft. Mit ihrer Expertise und frischen Impulsen wird sie die sek mättmi erfolgreich in die kommenden Jahre führen.

Die Schulpflege möchte sich bei Herrn Knecht für seine langjährige und engagierte Arbeit an der sek mättmi herzlich bedanken. Für die verbleibenden Wochen an der Schule wünscht sie ihm viel Erfolg und einen guten Abschluss in seiner Rolle als Schulleiter.

*Céline Lingua, Schulpräsidentin*



Schulleiter Manfred Knecht übergibt im Sommer an Michelle Heinrich. (Bild zvg)